

El AMPA “La pizarra” de nuestro centro visita el huerto.

Tras realizar la actividad “Alimentación Saludable en las Escuelas”, y ofrecernos unas ricas brochetas y bol de frutas, los padres del AMPA han visitado el huerto para colaborar con nuestros alumnos en las labores del día y así mostrarles también las verduras y hortalizas que tenemos. Nos han dado pequeños consejos de cómo realizar ciertas tareas además de mostrarnos como lo hacen ell@s.

¡Gracias por la visita y os esperamos pronto!





